

„Südcuranz“ öffnet die Türen

30 Jahre „Südcuranz“: Am Samstag öffentlicher Vortrag zum Thema „Investmentfonds“

Merdingen. Als führendes Unternehmen in den Bereichen Finanzmanagement, Immobilien- und Versicherungsvermittlung hat sich die „Südcuranz“ in Merdingen in den vergangenen 30 Jahren einen Namen gemacht. Auf der Gewerbeausstellung am Wochenende laden die Vorstände Markus Schächtele und Armin Spittler und ihr Team zum Tag der offenen Tür ein. Am Samstag, 4. Mai, locken zudem interessante Vorträge.



Fachlich kompetent und vielseitig aufgestellt: Das Team von „Südcuranz“ in Merdingen berät seit 30 Jahren zufriedene Kunden. Foto: privat

Die Inhaber Markus Schächtele und Armin Spittler gründeten das Unternehmen im April 1989, also vor genau 30 Jahren. Bei der Gründung war das Wachstum zu einem über die Region hinaus agierenden mittelständischen Beratungsunternehmen noch nicht abzusehen. Doch der Stamm der zufriedenen Kundinnen und Kunden wuchs stetig und das Team der „Südcuranz“ ebenso. Die Unternehmensgründer begegneten den Kundenwünschen

mit neuen Geschäftsfeldern, zuletzt wurde der Bereich Immobilienvermittlung erfolgreich ausgebaut. Heute besteht das in Südbaden führende Unternehmen in den Bereichen Finanzmanagement, Immobilien- und Versicherungsvermittlung mit Firmensitz im Merdinger Gewerbegebiet aus der Südcuranz Finanz AG und der Südcuranz Versicherungsmakler GmbH. Die Firmengründer sind stolz auf ihren zufriedenen Kundenstamm, dessen

Wünsche sie auch künftig kompetent bedienen wollen.

Unabhängigkeit, der persönliche Kontakt und die Verwurzelung in der Region stehen dabei an erster Stelle. So verwundert es nicht, dass im Juni 2018 die Zeitschrift „Focus Spezial“ die Südcuranz Versicherungsmakler GmbH auf Basis einer unabhängigen Datenerhebung zum „Top Versicherungsmakler 2018“ erklärt hat, damit zählt sie zu Deutschlands empfohlenen Versi-

cherungsmaklern. „Diese Auszeichnung bestätigt unsere Unternehmensphilosophie“, betont Armin Spittler. Um auch künftig den Wünschen der Kundinnen und Kunden gerecht zu werden, sucht die „Südcuranz“ neue Mitarbeiter. „Wir suchen kompetente Männer und Frauen, die in unser Team passen und wir bilden auch aus“, so Armin Spittler. Über Anfragen von Interessierten freuen sich die Inhaber. (ma)

Auf der Gewerbeausstellung „Mega2019“ in Merdingen am 4. Mai und 5. Mai öffnet die „Südcuranz“ ihre Türen für Interessierte. Zudem findet am Samstag, 4. Mai, um 16.30 Uhr, ein interessanter Vortrag mit dem Titel „Mit guter Führung zu mehr Erfolg!“ mit Patrik Mülhaupt-Zoller (MIND BASICS) statt. Ein weiterer Vortrag mit dem Titel „Firmenübernahmen am Kapitalmarkt – Chancen und Risiken für Anleger“ mit Fondsmanager Dirk Sammüller (TBF Global Asset Management GmbH) folgt um 17.30 Uhr – ein Besuch bei der Südcuranz in den Schlossmatten 5 lohnt sich.